

En el marco de las actividades conmemorativas al 479 aniversario de la Universidad Autónoma de Santo Domingo (UASD), la Escuela de Odontología realizó su *VII Jornada Científica*, la cual fue dedicada al doctor

Leonardo Claudio Erickson Santos

, pasado director y docente de esta unidad académica, quien por más de 50 años ha contribuido a la formación de generaciones de profesionales de la odontología, y quien es el actual director del Programa Solidaridad y Esperanza, que ejecuta la Primada de América.



Mementos en que el doctor Erickson recibe un pergamino de reconocimiento de manos de las autoridades.

Las palabras de bienvenida a la actividad estuvieron a cargo de la maestra Flor Montes de Oca, directora de la Escuela de Odontología, quien señaló que dicha unidad es una de las dependencias universitarias que genera más confianza, identidad, cariño y un gran sentido de pertenencia por parte sus docentes y estudiantes, razón por la cual se aúnan esfuerzos para fortalecer su accionar.

La maestra Montes de Oca informó que se están readecuando las áreas físicas y

administrativas para facilitar y mejorar las condiciones de la docencia del grado y del postgrado; así como también, la investigación y la extensión.

En lo que respecta al reconocimiento al doctor Erickson Santos, manifestó: “Quienes conocemos al doctor Erickson, y lo hemos tratado de manera cercana, podemos estar en desacuerdo con él, en algún aspecto, pero sabemos que estamos frente a un ser humano sensible, servicial, no servil, agradable, sencillo, liviano, de carácter fuerte y definido, de apariencia débil y personalidad de roble”.



Autoridades y homenajeados presidieron la mesa de honor del encuentro científico

Parecidas palabras para el homenajeado tuvieron los doctores Jorge Asjana, vicerrector docente, y Rosel Fernández, vicedecana de la Facultad de Ciencias de la Salud, quienes resaltaron las cualidades personales y profesionales del doctor Erickson, de quien dijeron representa dignamente a la academia.

En tanto que, el homenajeado agradeció a las autoridades el gesto de reconocer su trabajo y trayectoria; así como también, a sus compañeros docentes, estudiantes y a sus familiares por el apoyo recibido; al tiempo que, dijo sentirse orgulloso y agradecido de su Alma Mater por haberle dado la oportunidad de hacerse profesional.

Entre los temas abordados en el encuentro científico figuran: “La Bioseguridad en la odontología del Siglo XXI”; “Complicaciones en Implantología oral”; “La investigación en la

Escuela de Odontología realiza su VII Jornada Científica Odontológica

Escrito por Rafael Paez

Jueves 26 de Octubre de 2017 10:29 - Última actualización Jueves 26 de Octubre de 2017 10:41

educación odontológica, un reto impostergable”; “Optimizando el aprendizaje significativo en profesionales de la Odontología”; “Protocolo de acción post-accidente en la consulta odontológica”; “Atención al trauma lo antes posible”, entre otras interesantes investigaciones y trabajos presentados por destacados profesionales de la odontología.

La mesa principal de esta actividad, celebrada en el Auditorio Agustín Heredia de la referida Escuela, fue encabezada, además de los ya mencionados, por el maestro Héctor Luis Martínez, secretario general de la UASD, en representación del rector, Iván Grullón Fernández. En el evento también estuvieron presentes docentes, estudiantes y familiares del homenajeado.



Autoridades, docentes, estudiantes e invitados que asistieron al evento.